

A decorative horizontal banner consisting of a repeating pattern of small red hearts. In the center of the banner, the Japanese text "お知らせコーナー" (Announcement Corner) is written in a white, rounded font.

善意銀行

6月15日 預託者 斎田 熱氏 金10万円 亡母 瞳子様の番典返しと
6月19日 預託者 安達 東氏 金 5万円 亡父 満次様の
してありがとうございました。

赤十字社資募集活動

大津島地区自治会連合会では赤十字社資募集活動を行い￥145,950円を日本赤十字社徳山地区へ6月15日に納めました。ご協力ありがとうございました。

大津島中学校力ツタ一訓練

7月13日（木）恒例の五つ島往復カッター漕艇訓練が実施されます。

老人大学

7月14日（金）馬島公民館で市社会福祉協議会の主催により開催、講師は「走れおばさんの中村光子」さんで「美しく生きる」についての講演があります。

海水浴場開き

7月16日（日）刈尾海水浴場開き安全祈願祭が現地で執り行われます。

刈尾海水浴場の開設期間は、7月16日（日）～8月11日（金）です。

小型旅客船「回天」の臨時運行

7月16日（日）～8月11日（金）の間（刈尾海水浴場の開設期間中）旅客船「回天」の下記の便が刈尾港に臨時寄港します。（馬島港発着、徳山港着時刻が少し遅くなっていますのでお気をつけ下さい。）

徳山港発 剣尾港着 馬島港着 馬島港発 剣尾港着 徳山港着
 11:00→11:20→11:31 11:40→11:51→12:11
 13:30→13:50→14:01 14:10→14:21→14:41

兒童健全育成事業

7月31日(月)遠石・大津島地区民協と市主任児童委員会により、街の子供と島の子供との自然体験(刈尾海岸での地引き網・野外炊飯等)を通じて、子供たちの健全育成を目的に交流会が開催されます。

山口県知事選挙

8月6日（日）は山口県知事選挙の投票日です。…………投票に行きましょう。

◎編集後記…限られた紙面ですが、地域の皆さんに役立つ記事を掲載したい
と考えています。情報、ご意見などお寄せ下さい。

潮流

三〇四

平成12年7月5日

大津島地区コミュニティ推進協議会

ふれあい家庭訪問をとおして

私たち大津島中学校生徒会は、活動の一環として「ふれあい家庭訪問」を行っています。これは、島のお年寄りの方との交流をとおして、島の昔の様子や伝統・文化など普段の授業では学ぶことのできない貴重なことを教えてもらったり、中学校の様子などをあ知らせしているものです。

今年度は、すでに瀬戸浜・近江地区、刈尾地区の2回行っており、和やかな雰囲気の中、お手玉の作り方を習ったり、昔の学校の様子などを教えてもらいました。

みなさん、とても好意的に接して下さり、私たちもこの家庭訪問をとても楽しみにしています。この活動の具体的な内容は、現在、デイサービス、支所、公民館に「生徒会だより」というかたちで掲示していますので、もしよろしければご覧いただけたらとおもいます。



同和教育自治会研修会

6月23日（金）大津公民館で社会同和教育自治会研修会が開催されました。

この研修会は自治会組織を中心に地域ぐるみで取り組んでいるもので、各自治会から29名が参加、ビデオ「夢ふくらむ明日へ」の視聴と分散会を行い、同和問題の正しい理解と認識の深化に努めました。



夏の交通安全県民運動

スローガン・思いやり♡みんなですすめる♡交通安全

7月10日（月）～7月19日（水）に夏の交通安全県民運動が展開されます。

運動の重点目標は、①チャイルドシートとシートベルト等着用の徹底②子供と高齢者の保護・誘導活動の徹底③安全速度の励行です。

☆☆カーブミラーが取り付けられました。

交通安全協会大津島支部では見通しの悪い市道本浦近江線、小崎付近と瀬戸浜集落入口にカーブミラーを設置しました。

島内道路は狭く・見通しの悪い箇所が多数あります。一人ひとりが正しい交通ルールとマナーを実践し、交通事故の無い・安心して暮らせる大津島をつくり上げましょう。

写真は小崎付近に設置されたカーブミラーです。



平成12年6月吉日

大津島の皆様へ

前大津島支所長

石田公希

梅雨空の合間からのぞく太陽はすぐそこまできた夏の到来を告げておりますが、皆さんおかわりありませんでしょうか。

新しい職場にかわって日々の職務に追われ、気がついてみれば早いもので3ヶ月がたってしまいました。

振り返ってみるといろいろなことが昨日のことのように懐かしく思ひだされます。四季折々に変化する大津島は、春には全域が桜花爛漫し、足元には水仙のほのかな香り、夏には銀鱗のごとくかがやく豊かな瀬戸の海、秋には竹林をよぎる爽やかなそよ風そして厳しい冬の到来を告げるカモメの鳴き声などみんな懐かしいことばかりですが、なによりも忘れられないことは、いつも優しく声をかけていただいた皆さんの笑顔と暖く接していただいた一人ひとりの温もりです。

もうひとつ忘れられないことは台風18号の襲来です。残した爪痕は数知れず、それにも負けず復興のために力をあわせ助け合ってがんばった皆さんのパワーに敬意を表しますとともに、ご厚情いただきました方々に心から感謝申しあげます。これからもお互いが助け合い、笑顔があふれ安心してすごせる大津島でありますよう祈念いたします。

本来は、皆様一人ひとりにお逢いしてお礼を申し上げるべきですが、なかなかお逢いすることも出来ませんので、この紙面をおかりして厚くお礼申しあげます。

ありがとうございました。